



www.messe-ried.at

22. Automesse Ried: Zufriedene Aussteller und Besucher

Die Automesse (31.1. - 2.2.) hat sich zu einer der wichtigsten Plattformen für den Autohandel entwickelt. Die 22. Messe war geprägt durch großes Kaufinteresse, einer einzigartigen Markenvielfalt und einer hohen Besucherzufriedenheit.

Führende Autohändler präsentierten auf 13.000 m² **36 Top-Automarken**. Eine noch nie dagewesene Vielzahl an Premieren wurde dieses Mal geboten. Insgesamt begeisterten **7 Österreich-Premieren** und **15 OÖ-Premieren**.

Die Oldtimer-Sonderschau „bella macchina“, der Renn-Tourenwagen Simulator und der neue Sonderbereich Camping & Caravan wurden von den Besuchern sehr gut angenommen.

Knapp 99% der Besucher gaben an die Automesse weiter zu empfehlen. Auch die Aussteller sprachen nahezu einstimmig von einem hohen Besucher- und Kaufinteresse. Am Sonntag überzeugte sich auch Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner über das sensationelle Angebot der Automesse.

LAbg. Alfred Frauscher, Messepräsident betonte in seiner Begrüßungsrede, dass Mobilität ein Thema ist, welches wie kaum ein anderes, momentan riesigen Veränderungen unterworfen ist. Weiters führte er aus, dass die Automesse eine großartige Entwicklung durchlaufen hat. Sowohl von der Quantität als auch Qualität braucht die Automesse Ried keinen Vergleich mit großen Standorten scheuen.

Bürgermeister Albert Ortig merkte in seiner Rede an, dass es wichtig ist, dass der Standort weiterhin erfolgreich bleibt. Schlüsselarbeitskräfte sorgen dafür, dass qualitatives und quantitatives Wachstum gesichert ist. Wichtig ist außerdem, dass aus der immerwährenden Klimadebatte Möglichkeiten gesehen werden, die zur Reduktion von CO₂ führen. Außerdem ist es essentiell, dass die Messe Ried gemeinsam mit der Stadt Ried die optimalen Bedingungen für einen zukunftsweisenden Messestandort in Kombination mit einem gewünschten Sportangebot schafft.

LAbg. Wolfgang Stanek betonte in seiner Eröffnungsrede, dass es eine Ehre ist, bei seinem ersten Auftritt als Landtagspräsident, die Automesse zu eröffnen. Weiters führte er an, dass das Automobil 2019 sein 250-Jahre-Jubiläum feierte und jeder Mensch nach Flexibilität, Attraktivität und Mobilität strebt. Er betonte, dass die Messestadt Ried einmal mehr bewiesen hat, dass sie eine der wichtigsten Plattformen für den Autohandel ist.

Im **Branchentalk** mit **Mag. Ladislaus Bandri (Brand Country Manager Alfa Romeo & Jeep)** und **Adi Seifried (Obmann des OÖ Fahrzeughandels)** wurde unter anderem darauf hingewiesen, dass mit großem Nachdruck Lösungen angestrebt werden, um die E-Mobilität für den Endverbraucher noch attraktiver und leistbarer zu machen. Aber auch die fossilen Brennstoffe sind weiterhin nicht wegzudenken. Mag. Bandri und Adi Seifried betonten weiters, dass die Automesse Ried mit ihrem regionalen Charakter seit 22 Jahren für Qualität & Professionalität steht und große Bedeutung für die Branche hat.

AUSSTELLERSTIMMEN

Georg Gadermayr, Geschäftsführung Toyota Innviertel

„Dieselpreiserhöhung und Ökologisierung der KFZ-Steuer sind die großen Themen im Jahr 2020. Mit Hybrid von Toyota sind wir für diese Themen bestens gerüstet. Die Automesse Ried ist für uns der gelungene Start in dieses Autojahr.“

Hans Jörg Heitzinger, Prokurist/Verkaufsleiter DAXL Autohaus & Zweirad

„Der Startschuss ins Autojahr 2020 ist wieder mit vollem Erfolg über die Bühne gegangen. Der direkte Kontakt zum Kunden und Besucher ist nach wie vor das Um und Auf in der Branche. Danke für die tolle Zusammenarbeit mit dem Messe Ried Team.“

Clemens Büchl, Geschäftsführung Büchl GmbH

„2020 wird ein spannendes Auto-Jahr. Die Rieder Automesse ist ein wichtiger Fixpunkt für uns.“

Mario Humer, Gebetsroither Marchtrenk FN Huma GmbH

„Wir freuen uns besonders unsere Produkte rund um die Themen Urlaub, Reisemobile und Caravans erstmals bei der Automesse 2020 präsentieren zu dürfen. Nach zahlreichen, positiven Gesprächen mit Interessenten aus Nah und Fern, freuen wir uns auf viele Kunden für unseren neuen Standort in OÖ. Ein besonderer Dank ergeht an das gesamte Team der Automesse für die hervorragende Betreuung und Organisation.“

BESUCHERSTIMMEN

Robert P. aus Linz

„Die Automesse lockt mit einem großen Angebot verschiedenster Marken. Ich komme immer wieder gerne!“

Josef S. aus Leonding

„Ich besuche die Automesse jedes Jahr und bin mit dem Ausstellerangebot sehr zufrieden. Diese Messe ist jedes Jahr einen Besuch wert.“

Maximilian M. aus Ried i.l.

„Die Automesse zeichnet sich durch ein sehr großes Angebot aus. Ich bin heuer das erste Mal hier und bin sehr begeistert.“

Franz H. aus Passau

„Ich habe von der Automesse in der Passauer Neuen Presse erfahren und kann den Besuch auf jeden Fall weiterempfehlen.“

Alle Informationen und Bildergalerie unter www.automesse-ried.at

Messe-Vorschau:

Die **14. SPORT & FUN – Österreichs größte Messe für Sport, Fitness & Bewegung** – von **13.-15. März 2020** wird zum Treffpunkt für alle Fitness- und Sportbegeisterten.

Programmhilights: zahlreiche Sportprodukte, 60 Sportstationen, Laufbewerbe für Kinder, Erwachsene und Firmen, Fitness Convention, Yoga-Tag, FIFA Turnier, uvm.

Für Rückfragen und weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

Helmut Slezak
Messedirektor
0043-(0)7752-84011-0
slezak@messe-ried.at

Lisa Frauscher, MA
Presse
0043-(0)7752-84011-26
frauscher@messe-ried.at